

À Bondy, le 13 octobre 2022

Le maire agit pour la sécurité de Bondynois

Chères Bondynoises, chers Bondynois,

Cette nuit vers 0h30, des coups de feu ont été signalés aux environs de l'avenue Suzanne Buisson.

Les forces de police se sont rendues sur place et ont constaté la présence de douilles au niveau de l'avenue Benhamou. Ces coups de feu n'ont généré aucun dégât, ni matériel, ni humain.

Toutefois, il va de soi que je ne laisserai pas la situation en l'état. Les Bondynois doivent pouvoir prétendre à un quotidien serein, dans l'ensemble de nos quartiers.

Ce matin, la police a arpenté le marché Suzanne Buisson, tandis qu'une enquête s'est immédiatement enclenchée autour des faits à l'échelle départementale.

J'ai, par le courrier ci-après, interpellé le Ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin, afin que notre ville bénéficie d'une surveillance supplémentaire au regard de ces derniers faits.

De mon côté, je défends votre sécurité en plus haut lieu, afin que des solutions soient trouvées pour que notre commune permette à tous de vivre dans des conditions de sécurité normales.

Soyez assurés que nous ferons, avec mon équipe, tout ce qui est en notre pouvoir afin de retrouver un calme pérenne pour tous les quartiers de la ville.

Stephen Hervé
Maire de Bondy
Conseiller régional